

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Sonnabend, 02.07.22 um 10:21 Uhr:

Sport: Motoball: MSC Pattensen ist der Favorit

Heute Gastspiel beim MBC Kierspe

PATTENSEN. Keine Frage: der MSC Pattensen fährt heute zum Auswärtsspiel der Bundesliga Nord als klarer Favorit zum MBC Kierspe, alles andere als ein Sieg im Sauerland müsste als faustdicker Überraschung und große Enttäuschung bei den Gästen gewertet werden. Daran ändert auch der Umstand nichts, dass sich die MSCer nur mit fünf Feldspielern auf den Weg gemacht haben. Auch die Tatsache, dass in Kierspe auf Schotter gespielt wird, sollte kein Grund sein, die Favoritenrolle der Pattenser zu schmälern. "Alle Mannschaften, die Hartplätze gewohnt sind, tun sich auf den Schotterplätzen schwer", weiß MSC-Trainer Michel Liebenthal. Aber dieser Hinweis dürfte nur Zweckpessimismus sein. Liebenthal hofft, dass die MSCer an die guten Leistungen der zwei zurückliegenden Begegnungen gegen den 1. MBC 70/90n Halle (9:4) und MSC Jarmen (6:3) anknüpfen können. "Dann sollt ein Kierspe nichts gegen und passieren", sagt der Trainer. In Kierspe ist das in diesem Jahr der zweite Auftritt des MSC Pattensen, beim MSF Tornado Kierspe wurde 3:2 gewonnen. "Da wir nur mit fünf Feldspielern nach Kierspe fahren, müssen im Spiel die Kräfte geschont werden", nennt Michel Liebenthal sein Erfolgsrezept.



Jan Bauer (links im Bild) und Yannik Schaper sind heute mit dem MSC Pattensen beim MBC Kierspe gefordert. / R. Kroll

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 23. April. 2024, 09:04 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.